

Freundschaft verbindet!!!

Eine ehemalige Sängerin des Frauenchores Morsbacher Singkreises hat es nach Wiesbaden verschlagen.

Kommt mich besuchen. **Wiesbaden ist eine Reise wert !!**

Und das können die Sängerinnen des „**Frauenchores Morsbacher Singkreises**“ jetzt auch bestätigen.

Am Montag, den 22.09.2014 hieß es: „Auf nach Wiesbaden“.

Gestärkt durch ein reichhaltiges Sektfrühstück lernten wir die schönsten Plätze und historischen Gebäude der hessischen Landeshauptstadt kennen, bis hin zum Biebericher Schloss am Rhein. Nachmittags ging es mit der allein durch Wasserballast betriebenen Nerobergbahn, einem Kulturdenkmal mit hohem Freizeitwert, zu einem weiteren Highlight auf den Neroberg. Nämlich zur „Russischen Kirche“ deren fünf goldene Kuppeln von vielen Plätzen Wiesbadens ein weither sichtbarer Glanzpunkt sind. Nach einem erlebnisreichen Tag und allerlei „klaane Anekdödscher“ über die nassauische Zeit - in verständlichem Hessisch - versteht sich, ging ein schöner Tag zu Ende.

Und alle waren sich einig. **Wiesbaden war eine Reise wert!!!**